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Mesdames, Messieurs,   

 
Mes premiers remerciements vont aux employés communaux, à l’équipe 
enseignante, à l’assistante vie scolaire, aux parents d’élèves et à toutes les 
associations de la commune.  
 
Je salue mes collègues élus : J’ai une pensée très émue pour mes collègues 
agressés ces derniers temps par des personnes qui se revendiquent de 
l’extrême droite. Rappelons à tous qu’en France le racisme est un délit et 
non une opinion. Il faut faire un amer constat : les communes sont 
attaquées, leurs élus pris pour cible. C’est pour les soutenir que nous 
avons mis aujourd’hui notre écharpe. 
 
Il y a quelques semaines, comme beaucoup d’entre vous, j’étais en famille 
et j’ai encore en mémoire l’intensité de ces moments de partage et de 
bonheur commun où l’on ressent l’attente, la surprise, le plaisir dans les 
yeux de ma petite fille… et j’ai du mal aujourd’hui à nous replonger tous 
dans la réalité du monde difficile qui nous entoure. 
 
Je n’ai pas envie de vous parler du contexte international : La guerre en Ukraine, le conflit israélo-palestinien, la 
montée des extrémismes, dans les gouvernements, dans les peuples, fait perdre tout discernement face aux 
grands enjeux actuels. 
 
Chaque année, l’État impose, sans concertation, de nouveaux principes aux communes, freine les initiatives, 
restreint l’autonomie financière et fiscale des collectivités. 
 
La tradition de ce journal me permet de faire un petit tour de l’année écoulée et parler des projets à venir. 
 
Pour l’année 2023 : 
Les travaux d’assainissement, champ de manœuvre où nous cherchions notre demeure, sont terminés et les 
branchements se feront en 2024. De plus, nous avons eu affaire à un bureau d’étude qui n’a jamais été en mesure 
de finaliser ses conventions aux particuliers. Un cauchemar pour l’équipe municipale qui n’était ni Maître 
d’œuvre, ni Maître d’ouvrage. Cerise sur le gâteau : Court-circuit sur les travaux d’enfouissement d’Enedis « le fil 
bleu sur le fil rouge! » … 
Du positif néanmoins : élection d’un CMJ, création d’un atelier couture, fête de la musique, soirée karaoké animée 
par les jeunes du CMJ, les réunions de quartier… 
 
Pour l’année 2024 : 
En février le bâtiment multi-activités sera livré. Je profite pour remercier mes adjoints Emmanuelle et Maxime 
pour le suivi des travaux en ma compagnie chaque jeudi. Bâtiment écoresponsable avec une architecture qui 
s’intègre dans l’environnement.   
2024, verra l’ancienne école démolie avec la construction de logements qui mettra fin à la requalification du 
centre bourg. Un parking sera créé proche de la maison des associations. 
 
Je souhaite retrouver, avec vous, l’esprit optimiste qui nous permettra d’avancer vers une année 2024 sereine et 
efficace. 
 
Enfin, merci à Maxime Le Roux, rédacteur du journal d’informations. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le mot du Maire 

Didier DAGOMET 

Maire 
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Madame, Monsieur, 

Il y a plus d'un an, vous m'avez fait l'honneur de me choisir comme votre 
député dans notre circonscription. 

Chaque semaine, je parcours le territoire et je rencontre les visages de 
celles et ceux qui insufflent la vie à nos communes. Des maires dévoués, 
des conseillers municipaux, des responsables d'associations, et les jeunes 
élus du Conseil Municipal Jeune (CMJ)... 

La ville de Pinterville a décidé à juste titre de mettre en avant cette jeunesse 
engagée à travers son journal municipal. Après les avoir rencontrés en 
mairie, j'ai eu le plaisir de les accueillir à l'Assemblée nationale et même de 
partager un moment convivial autour d'un karaoké avec eux ! Je peux 
témoigner de leur dévouement et de leur passion pour leur commune.  

Le Conseil Municipal Jeune n'est pas simplement une tribune pour l'expression des idées de notre jeunesse ; c'est 
un authentique lieu de formation citoyenne, abordant nos institutions, les compétences communales et la 
fonction de représenter ses concitoyens, exigeante mais passionnante.  

Cet esprit de transmission est impulsé par Monsieur le Maire et son équipe municipale qui est composée de 
jeunes, dynamiques et qui font vivre la commune. 

Nous pouvons collectivement être fiers de l'implication des jeunes dans la vie communale de Pinterville et je 
serai là pour les soutenir !  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le mot du Député 
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Philippe Brun 

Député 
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L'an deux mille vingt-trois et le 11 Avril à 18 heures 30, le conseil municipal légalement convoqué s’est 
réuni en séance publique au lieu ordinaire de ses délibérations sous la présidence de M. D. DAGOMET, 
Maire. 
Étaient présents : Pierre Marc, Christian Arsa, Alain Paris, Jocelyne Baker - Le Fay, Nadège Le Falher, 
Emmanuelle Pochon, Michel Thomas, Sylvie Beaufils, Maxime Le Roux, Jean-François Richard, Henri 
Martinez-Gil    
Quorum 8, le quorum étant atteint le conseil peut délibérer. 
 
Conseil Municipal des Jeunes (CMJ)  
 
Chloé Le Roux (CM1), Emma Delaunay (CM2) et Nolann Davoust (6ème) récemment élus au CMJ se 
sont présentés. Les membres du conseil municipal ont souhaité la bienvenue aux représentants du CMJ 
et se sont présentés individuellement.    
 
Compte rendu du conseil municipal du 19 Décembre 2022  
 
Monsieur le Maire procède à une revue succincte des minutes de la dernière séance du conseil. Aucune 
observation n’étant signalée, les conseillers procèdent à la signature de ce compte rendu. Pendant ce 
temps, M. le Maire nous informe que le prolongement de la voie verte entre Pinterville et Acquigny 
n’est plus envisagé pour le moment suite aux très nombreuses difficultés rencontrées.  
M. le Maire nous rappelle que le budget présenté ce soir a été communiqué par courriel la semaine 
précédente aux membres du conseil pour révision.  
 
Compte Administratif  
 
Sous la présidence de M. Henri Martinez, doyen du conseil municipal, le compte administratif et le 
compte de gestion 2022 sont présentés. Le reste à réaliser de 200 000 Euros est prévu pour permettre 
le payement des factures d’investissement du début d’année (construction du bâtiment communal, 
etc….)  
Le conseil municipal délibère sur le compte administratif 2022 dressé par M. le Maire après s’être fait 
présenter le budget primitif et les décisions modificatives de l'exercice considéré, les titres définitifs 
des créances à recouvrer, le détail des dépenses effectuées et celui des mandats délivrés, les 
bordereaux des titres de recettes, les bordereaux de mandats, le compte de gestion dressé par le 
receveur accompagné des états de développement des comptes de tiers ainsi que l'état de l'actif, de  
l'état du passif, l'état des restes à recouvrer et l'état des restes à payer. 
Après avoir entendu et approuvé le compte administratif 2022 après s’être assuré que le receveur a 
repris dans ses écritures le montant de chacun des soldes figurants au bilan 2022, celui de tous les 
titres de recettes émis et celui de tous les montants de paiement ordonnancés et qu'il a procédé à 
toutes les opérations d'ordre et qu'il lui a été prescrit de passer dans ses écritures.   
 

1) Statuant sur l'ensemble des opérations effectuées du 1er janvier 2022 au 31 décembre 2022. 
2) Statuant sur l'exécution du budget de l'exercice 2022 en ce qui concerne les différentes 

sections budgétaires et budgets annexes. 
3) Statuant sur la compatibilité des valeurs inactives : 

 
Déclare que le compte de gestion dressé pour l'exercice 2022 par le receveur, visé et certifié conforme 
par l'ordonnateur, n'appelle ni observation ni réserve de sa part. 
 

Au conseil municipal 
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Le compte administratif, le compte de gestion sont votés à l'unanimité. Les membres du conseil 
procèdent à la signature des documents légaux.    
 
Budget Communal 2023  
 
M. le Maire procède à la présentation générale du budget prévisionnel 2023.  Cette proposition de 
budget représente un montant total de 1 765 068,33 Euros dont 601 173,31 Euros de dépenses de 
fonctionnement et 1 163 895,02 Euros d’investissement. Pour rappel, le budget communal doit être 
voté impérativement avant le 15 Avril. A l’unanimité, le conseil approuve le budget 2023.  
  
Impôts Locaux  
 
La taxe foncière pour les terrains à bâtir est actuellement au taux de 37,67%. Cette taxe a représenté 
en 2022 une rentrée de 297 894 Euros pour la commune. 
 La taxe foncière pour les terrains non bâtis est au taux de 50,22%. Ce pourcentage est au-dessus du 
niveau départemental. Le rapport de cette taxe pour 2022 est de 12 103 Euros.  
La taxe d’habitation a généré pour 2022 une rentrée de 5 332 Euros. 
 
Défense Incendie  
 
Maxime Le Roux (notre correspondant incendie et secours) nous présente les résultats du contrôle 
effectué fin janvier sur la commune par le SDIS en ce qui concerne la défense extérieure contre les 
incendies (DECI). Ce contrôle doit etre effectué tous les trois ans, il permet de vérifier que nos poteaux 
à incendie ont la capacité de fournir un débit de 60 m3/heure pendant deux heures. Les poteaux à 
incendie doivent etre situés à moins de 200 mètres par voie carrossable de l’habitation à protéger. 
Quelques habitations de la commune ne sont actuellement pas couvertes par cette norme (plusieurs 
maisons des Jonquilles, 9 maisons du Moulin à Vent, le château de Pinterville, manoir du Parc, 
lotissement Ranger, entreprise de chaudronnerie). Depuis 2017 pour toute nouvelle construction, un 
poteau à incendie doit se trouver à moins de 200 mètres.  
Note : le département comporte 585 communes et seulement 170 dont Pinterville sont conformes aux 
règles de sécurité incendie.   
 
Questions / informations diverses 
 
M. le Maire nous informe que la commune a actuellement un faible niveau d’emprunt et qu’au titre de 
la construction du bâtiment municipal, il nous est possible d’obtenir un prêt avantageux de 200 000 
Euros. Le conseil donne son accord pour ce prêt qui permettra de pouvoir investir sur des postes non 
prévus tels que le remplacement d’ordinateurs pour l’école, l’acquisition d’un logiciel pour la gestion 
du cimetière, etc….  
 
Cimetière : la partie supérieure gauche sera engazonnée par José Diaz fernandez (notre agent 
technique). Pour l’entretien général, le contrat avec la société Alfa Vert sera renouvelé (cout 4000 
Euros). 
 
Mise en place de réunions de quartier (en Mai) afin que les riverains connaissent mieux les conseillers 
municipaux et pour faciliter les échanges d’information avec la mairie. 
 
Personnel communal  
 
Cela fait un an que José Diaz Fernandez a été embauché. L’entretien lui permettant de devenir stagiaire 
a eu lieu. José Diaz Fernandez sera confirmé dans son poste dans un an. 
 



 

Ecole  
 
Emmanuelle Pochon nous résume le conseil d’école du 7 Mars. L’école de Pinterville s’est illustrée lors 
des foulées Lovériennes avec un nombre record de 54 participants. De nombreuses activités sont 
proposées aux enfants (randonnée, CMJ, handball, voile, recyclage des déchets, etc….) . A venir le cross 
de l’école le 12 Mai, des séances de patinage sur glace, édition d’un journal de l’école, journée poney 
et kermesse de l’école le 1er Juillet. Un voyage scolaire est prévu, la caisse de l’école dispose 
actuellement d’un montant de 9719 Euros.    
 
Le CMJ sera installé samedi 15 Avril à 10 heures. Sylvie et Maxime animeront cette première réunion 
qui permettra de constituer des groupes de travail pour les 4 projets prévus. 
 
Un trombinoscope comportant la photo de chaque élu (CM et CMJ) sera réalisé et affiché en mairie par 
Maxime Le Roux. 
 
Jocelyne Baker - Le Fay demande la mise en place d’un parking pour les vélos, M. le Maire confirme 
qu’un parking à vélos sera intégré dans les projets à venir concernant le terrain situé derrière l’école.  
  
19H55, fin de la séance du conseil municipal 
 

 

L'an deux mille vingt-trois et le 22 Juin à 18 heures 30, le conseil municipal légalement convoqué s’est 
réuni en séance publique au lieu ordinaire de ses délibérations sous la présidence de M. D. DAGOMET, 
Maire. 
Étaient présents : Alain Paris, Emmanuelle Pochon, Maxime Le Roux, Sylvie Beaufils, Nadège Le Falher, 
Michel Thomas 
Absents excusés : Pierre Marc, Jocelyne Baker – Le Fay, Christian Arsa, Jean-François Richard, Henry 
Martinez Gil  
Quorum 8, le quorum étant atteint le conseil peut délibérer. 
 
Formation de Mme Vezin Iris  
 
M. le Maire informe le conseil municipal Mme Vezin Iris, adjoint technique intervenant à l'école, 
poursuit une formation par le biais du CNED afin d'obtenir son CAP Petite enfance. 
 
M. le Maire propose au conseil municipal de participer financièrement à sa formation. 
  
Le conseil municipal vote à l'unanimité la participation à hauteur de 430€ de la formation de Mme 
Vezin Iris. 
 
Convention relais petite enfance  
 
Emmanuelle Pochon expose au conseil municipal qu'elle a rencontré le Relais Petite Enfance de 
Louviers afin d'instaurer des ateliers à destination des assistantes maternelles de la commune et de 
communes voisines dans le nouveau bâtiment communal en construction. 
Une convention doit être signée entre la commune et le Relais Petite Enfance de Louviers représenté 
par le Maire M. Priollaud. 
Le Conseil municipal autorise M. le Maire à signer cette convention. 
 
Vente Lot 18 Rue des Pommiers  
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Suite à la vente de "l'ancien terrain de foot" à la société Nexity Foncier Conseil, 4 parcelles sont restés 
propriété de la commune. 
Suite à la mise en vente de ces lots, M. le Maire propose au conseil municipal de vendre une parcelle :  
- Lot 18 pour un montant de 62 900 € à M. Trani Marc et Mme Noël Barbara, domiciliés 7, Rue Isocèle 
- 27100 Val de Reuil 
  
Le conseil municipal donne pouvoir à l'unanimité à M. le Maire pour vendre cette parcelle. 
 
Emprunt pour le bâtiment communal mutualisé  
 
M. le Maire rappelle au Conseil municipal le programme d'investissements de l'exercice : 
Afin de pouvoir financer le reste à charge de la Commune pour le Bâtiment Communal Mutualisé 
(346 814 € HT sur un coût total de 948 215 € HT), il convient de recourir à un emprunt. 
  
Le Conseil municipal, après avoir entendu l'exposé de M. le Maire et après échange de vues, prend en 
considération et approuve la proposition de M. Maire : 
 
Montant de l'emprunt :                                                  200 000 € 
Taux actuel :                                                                      4,26 % 
Durée du crédit                                                                   16 ans 
 
Informations diverses  
 

 Fête de la musique : Une première avec une satisfaction des spectateurs, groupes de musique 

et parents d’élèves qui ont proposé une buvette et ont récolté 650 euros pour la coopérative 

de l’école. 

 Bâtiment communal mutualisé : Les réunions de chantier se passent bien.  

 Travaux d’assainissement : Rencontre avec le Président de la commission assainissement eau, 

le directeur du service et un technicien domaine privé :  

o Ennui des travaux dans les rues, la sécurité, regard d’assainissement et un manque 

d’écoute des élus  

o Les administrés n’ont toujours pas d’informations sur les projets de branchements.  

o Engagement pris de donner toutes les informations à la mairie sur le taux de 

branchements et l’amélioration de la signalisation dans la commune.  

 Création d’une association : 3 pintervillaises souhaiteraient créer une association de couture. 

Elles souhaiteraient un créneau dans la salle polyvalente. Deux demi-journées par semaine. 

Proposer la venue d’intervenants, une bourse d’échanges à la couture. 

 Vélos électriques : 4 vélos électriques ont été installés sur le parking de l’école. 

 

19H55, fin de la séance du conseil municipal 
 

 
L'an deux mille vingt-trois et le 10 Octobre à 18 heures 30, le conseil municipal légalement convoqué 
s’est réuni en séance publique au lieu ordinaire de ses délibérations sous la présidence de M. D. 
DAGOMET, Maire. 
Étaient présents : Christian Arsa, Alain Paris, Emmanuelle Pochon, Maxime Le roux, Jean-François 
Richard, Sylvie Beaufils, Nadège Le Falher, Michel Thomas, Henry Martinez Gil 
Absents excusés : Pierre Marc, Jocelyne Baker – Le Fay  
Quorum 8, le quorum étant atteint le conseil peut délibérer. 
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Compte rendu du conseil municipal du 22 Juin 2023  
 
Monsieur le Maire procède à la lecture des minutes de la dernière séance du conseil. Aucune 
observation n’étant signalée, les conseillers procèdent à la signature de ce compte rendu.  
 
Budget  
 
Les membres de notre Conseil Municipal des Jeunes ont visité l’Assemblée Nationale. Cette visite bien 
appréciée par tous les participants a été organisée et encadrée par Maxime Le Roux avec le support de 
notre député Philippe Brun.  Le voyage des participants pour Paris, s’est effectué en train. La commune 
ne pouvant pas régler directement le coût du voyage de 268,80 Euros à la SNCF, l’achat des billets a été 
réglé par l’Association Sportive de Pinterville (ASP). La somme de 268,80 Euros a donc été reversée par 
la commune à l’ASP. 
 
Voirie  
 
M. le Maire et Maxime Le Roux ont rencontré le responsable du service voirie de l’agglomération Seine 
Eure afin de faire l’état des lieux et d’obtenir une remise en état correct des routes de la commune. 
Suite aux nombreux travaux effectués dernièrement (assainissement sous vide, enterrement de lignes 
électriques, etc…) notre voirie est dans un état déplorable. La voirie sera refaite entièrement pour la 
fin de 2024 à condition que l’enveloppe budgétaire actuelle demeure disponible. 
 
Vente de la Maison des Associations  
 
Monsieur le Maire demande l’accord du conseil afin de désaffecter cette maison et qu’elle ne soit plus 
utilisée par les associations. Ceci afin de permettre la conclusion de la vente en cours. La maison en 
question est vendue sans système de chauffage, la chaudière hors d’âge ayant été démontée, ceci afin 
de diminuer le coût du diagnostic avant-vente. En attente de la disponibilité du nouveau bâtiment 
communal, les associations pourront utiliser la salle polyvalente. A l’unanimité, le conseil donne son 
accord. 
  
PLUiH 
  
Le Plan Local d’Urbanisme intercommunal volet Habitat est en cours de modification pour assurer la 
cohérence avec le SCoT (Schéma de Cohérence Territoriale). Pour les personnes intéressées voir 
l’affichage en mairie. 
 
Marchés Publics 
 
Cette compétence préalablement gérée par le département a été transférée à Eure Numérique. Ceci 
représente un cout annuel supplémentaire de 80 Euros à la charge de la commune.     
 
Salle Polyvalente 
 
Maxime Le Roux nous informe que souvent après location ou prêt de la salle polyvalente, la propreté 
des lieux laisse à désirer ! Alain Paris précise que lorsque la procédure de location est respectée, il n’y 
a pas de problème. Le manque de ménage semble survenir lorsque la salle est prêtée et que la 
procédure de location n’est pas activée. Après une longue discussion, le conseil décide de modifier la 
procédure de location comme suit : en plus du chèque de caution de 500 Euros, il sera demandé un 
chèque de 100 Euros pour le ménage. Si la salle n’est pas rendue dans un état de propreté satisfaisant, 
le chèque de 100 Euros sera encaissé par la commune.  
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Infrastructure de Recharge pour Véhicules Electriques (IRVE) 
 
Christian Arsa informe le conseil que la compétence de mise en place et d’organisation d’un service 
comprenant la création, l’entretien et l’exploitation des infrastructures de charge pour véhicules 
électriques et hybrides rechargeables, peut par délibération favorable du conseil municipal, être   
transférée au SIEGE 27 (Syndicat d’électricité de l’Eure). Cette compétence qu’exerce le SIEGE 27 depuis 
2017, est gratuite. Si l’agglomération Seine Eure dans sa politique de mobilité décide de la pose d’une 
borne à Pinterville, la participation communale sera de 40% pour la fourniture et la pose. Les frais de 
maintenance/supervision seront à la charge de la commune. Les recettes de la borne seront versées à 
la commune tandis que la maintenance, la supervision et les recettes seront gérées par le SIEGE 27.  
Il est proposé au conseil municipal d’autoriser Monsieur le Maire à signer tous les actes nécessaires au 
transfert de compétence IRVE. 
A l’unanimité, le conseil municipal approuve le transfert de la compétence IRVE au SIEGE 27.  
 
 Informations Diverses  
 
Le four de la salle Polyvalente est hors service, il sera remplacé si possible par l’ancien four de l’école 
qui est actuellement remisé dans le local attenant au préau de l’école. 
  
Les travaux d’enfouissement des lignes électriques pour le secteur Rue Pasteur, Rue des Préaux et Rue 
des Ecoles se déroulent bien et seront terminés pour la fin Décembre 2023.  
 
Monsieur le Maire nous informe de l’insuffisance de l’enveloppe budgétaire prévue pour les colis de 
Noël. Afin de permettre la composition de colis avec des produits locaux de qualité il est nécessaire de 
passer à 20 Euros le cout par colis (au lieu de 15 Euros en 2022). Pour cela, il est proposé de diminuer 
le nombre de colis (actuellement 102) en supprimant les colis destinés aux membres du conseil 
municipal et de passer de 65 à 70 ans l’âge requis pour recevoir le colis de Noël communal. Le conseil 
donne son accord pour ces changements.    
 
19H35, fin de la séance du conseil municipal 
 

 
L'an deux mille vingt-trois et le 19 Décembre à 18 heures 30, le conseil municipal légalement 
convoqué s’est réuni en séance publique au lieu ordinaire de ses délibérations sous la présidence de 
M. D. DAGOMET, Maire. 
Étaient présents : Christian Arsa, Alain Paris, Emmanuelle Pochon, Maxime Le Roux, Jean-François 
Richard, Sylvie Beaufils, Nadège Le Falher, Michel Thomas, Henry Martinez Gil 
Absents excusés : Pierre Marc, Jocelyne Baker – Le Fay  
Quorum 8, le quorum étant atteint le conseil peut délibérer. 
 
Compte rendu du conseil municipal du 10 Octobre 2023 
 
Monsieur le Maire procède à la lecture des minutes de la dernière séance du conseil. Aucune 
observation n’étant signalée, les conseillers procèdent à la signature de ce compte rendu.  
Pendant la signature de ce compte rendu par les membres du conseil, Monsieur le Maire nous 
communique les informations suivantes : 
 
Remise en état de la voirie suite aux travaux d’implantation du réseau d’assainissement sous vide. Le 
projet est en cours conformément au planning initial. 
 
Suite aux démarches relatives au transfert de la compétence IRVE (Infrastructure de Recharge pour 
Véhicules Electriques) au SIEGE27, un expert du SIEGE nous a rendu visite en mairie, afin d’identifier 
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les possibilités d’installation de panneaux photovoltaïques sur les toits des bâtiments communaux. La 
seule possibilité à retenir serait d’implémenter un parking couvert (style carport) sur le terrain 
communal situé derrière l’école et d’installer des panneaux sur le toit. L’exposition étant idéale. Affaire 
à suivre. 
 
Pour la remise en état du four de la salle polyvalente, un changement de ventilateur doit être effectué. 
 
L’avant dernière phase d’enfouissement des lignes électriques de la commune est terminée, quelques 
poteaux n’ont pas encore été retirés. 
    
Budget  
 
Concernant le projet de construction du bâtiment communal plusieurs factures restent à régler et ne 
pourront pas l’être avant la fin de l’année. Le reste à réaliser d’un montant de 450 000 Euros, ne sera 
réglé qu’en début d’année 2024. Afin de permettre le payement de ces dernières factures en 2024, il 
est demandé aux membres du CM de voter pour la création dans la rubrique investissement d’un Reste 
à Réaliser de 450 000 Euros. A l’unanimité, le conseil donne son accord. 
 
Au premier janvier 2024, le budget de notre commune devra basculer de la nomenclature M 14 à la 
nomenclature M 57. Le nouveau référentiel budgétaire et comptable de droit commun M 57 vise à 
améliorer la qualité comptable des communes et collectivités locales (règles budgétaires plus souples 
et plus modernes). Les évolutions et assouplissements apportés aux règles budgétaires par la M 57 
sont nombreuses (fongibilité des crédits, gestion des dépenses imprévues, traitement des provisions 
et dépréciations, ……).    
 
Préparation et distribution des colis de Noel  
 
Sylvie Beaufils nous informe que les colis qui seront distribués en fin d’année aux résidents de la 
commune âgés de 70 et plus, seront essentiellement composés de produits régionaux. Pour cela, un 
partenariat a été conclu avec la Ferme des Noés. Ce partenariat nous permet de rester dans le budget 
alloué (17 à 18 Euros par colis).  La mise en colis des produits est planifiée pour le 26 Décembre à 10 
heures. La distribution commencera l’après-midi du jour même et se poursuivra jusqu’au 29 Décembre. 
Merci aux membres du conseil qui se sont portés volontaires pour cette activité. 
 
Journal Communal  
 
Maxime Le Roux précise que la prochaine édition du journal communal inclura entre autres des articles 
consacrés aux sujets suivants : Conseil Municipal des Jeunes, les ATSEMs (agents territoriaux spécialisés 
école maternelle) de la commune, achèvement du bâtiment communal, pèlerinage des Mauriciens, 
bar tabac de Pinterville, la vie de l’école, fête de la musique, captage d’eau, assainissement, cimetière, 
page de présentations des agents municipaux etc ….. 
 
Informations Diverses  
 
Nadège Le Falher signale la détérioration d’un coffret électrique situé en bordure de parking au 
lotissement des Griottes. 
Le nouveau bâtiment communal sera achevé début février. 
La cérémonie des vœux du Maire est planifiée pour le 19 Janvier à 19 heures. 
   
19H20, fin de la séance du conseil municipal 
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Pour suivre l’actualité de la commune : 
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